
 
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E INFRAESTRUTURA 

CONSELHO GESTOR DO FUNDO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – FEMA 
ATA DA 11ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO GESTOR DO FUNDO 2 

ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – FEMA 3 

Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte realizou-se a décima primeira Reunião 4 

Extraordinária do Conselho Gestor do Fundo Estadual do Meio Ambiente – Fema, através de 5 

videoconferência, com o início às 09h 30min, com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr. Paulo 6 

Roberto Dias Pereira, representante da Secretaria do Meio Ambiente e Infraestrutura (Sema); Sr. 7 

Diego Melo Pereira, representante da Secretaria do Meio Ambiente e Infraestrutura (Sema); Sra. 8 

Thais Braun Pivatto, representante da Fepam; Sr. Cylon Rosa Neto, representante do Consema; Sr. 9 

Eduardo Stumpf, representante do Consema; Sra. Marion Heinrich, representante do Consema. 10 

Participaram também: Sra. Vanessa Pedroso Konrath/Sema; Sr. Almir Azeredo Ramos Junior/Fepam; 11 

Sr. Mauro Jungblut; Sr. Guilherme Joaquim; Sra. Patricia Cardoso; Sr. Leandro Fagundes/FIERGS; 12 

Sr. Rene de Matos Caramez; Sra. Vanessa; Sra. Tuanny/Sema; Sra. Paula Hofmoister/Farsul; Sr. 13 

Marcio; Sra. Brenda Porciuncula; Sra. Claudia Boss/Fepam; Sr. Diego; Sr. Sidnei Agra; Sr. Guilherme 14 

Souza/Sema; Sr. André Bastos; Sr. Rodrigo Balbueno; Sr. Rafael Fernades e Silva; Sra. Luciana 15 

Ahele; Sr. Daniel Pereira; Sra. Graziela Vicente; Sr. Willi Brush Junior; Sra. Rejane Valdameri; Sra. 16 

Veronica Delamea/CBH; Sr. Rafael Midigno; Sra. Andrea Garcia/Fepam; Sr. Clebes Pinheiro/Fepam; 17 

Sra Leticia; Sr. Pedro Souza; Sr. Valdemiro Haas/SEAPDR. Após a verificação do quórum iniciou-se 18 

os trabalhos às 14h03min. Passou-se ao item 1º da pauta: Aprovação da Ata da 10ª Reunião 19 

Extraordinária: Por esquecimento não houve a aprovação da ata. Passou-se ao item 2º da pauta: 20 

Apresentação Zoneamento da Mineração do Jacuí: Paulo Roberto Dias Pereira/Sema-Presidente: 21 

Passou a palavra a Sra. Claudia Boss para a apresentação sobre o Zoneamento Ambiental. Claudia 22 

Boss/FEPAM: Faz a apresentação sobre o Zoneamento Ambiental de Areia nos cursos médio e baixo 23 

do rio Jacuí. Em seguida passa a palavra para equipe Profil. Sr. Mauro Jungblut: fala sobre a Profil 24 

apresentando a empresa, sua função, responsabilidades, competências e seus trabalhos. Sr. Rodrigo 25 

Oliveira: Relata as atividades realizadas, o que estão em andamento e previsão de finalização. Sr. 26 

Paulo Roberto Dias Pereira/SEMA-Presidente: faz uma proposta para conduzir a reunião seguindo 27 

uma lista em ordem alfabética, também mencionou Histórico do Sema explicando a atuação, 28 

conceitos e administração direta com estas competências ambientais, energia, mineração e 29 

saneamento. Logo após colocou uma pergunta importante para os membros participantes da reunião, 30 

como seria avaliado o triplo boton line (resultado triplo) para buscar o equilíbrio sobre o tripé- 31 

ambiental econômico e social.  Manifestaram-se com contribuições questionamentos e 32 

esclarecimentos neste item de pauta, os seguintes representantes: Sr. Daniel Pereira/profil- Sra. 33 

Andréia Garcia- Sr. Cylon/ Consema conselheiro câmara técnica Grupo de Mineração- Diego/ Diretor 34 

da Debil – Sr. Eduardo Osório Stumpf/conselheiro- Sr. Guilherme Souza/ Sema- Sr. André 35 

Almeida/profil –Sra. Marion/Famurs – Sra. Thais/Fepam – Sra. Patrícia Cardoso – Diretora Técnica 36 

da Profil. Passou-se ao item 3 da pauta: Assuntos Gerais: Eduardo Osório Stumpf/Consema:  37 

Informa sobre a discussão do conselho gestor referente ao aporte de recursos e atribuições dos 38 

órgãos executivos/FEPAM executar o zoneamento e faz a aprovação e criação, sobe competência do 39 

Consema.  Nada mais para ser tratado, encerrou-se a reunião às 15h27min. 40 


